Die Senioren-Union in Rösrath

- 1. Fahrt zur Glasmanufaktur Derix Glasstudios in Taunusstein-Wehen am 17.7.2012
- 2. Das politische Gespräch 14 am 4.7.2012.

CDU-Senioren-Union Stadtverband Rösrath Kontaktadresse: Rainer Mauer Vorsitzender Lilienweg 4 51503 Rösrath Tel: 02205 2210

Fax: 02205 2210

Email:rm@rainermauer.de www.senioren-roesrath.de

13/21.6.2012 - M/2

Liebe Freunde der CDU-Senioren-Union Rösrath.

1. <u>Fahrt zur Glasmanufaktur Derix Glasstudios in Taunusstein-Wehen am 17.7.2012.</u>

Auf unseren beiden Kölner Kirchenfensterfahrten im August und Dezember 2011 haben uns die Kölner Stadtführer Carsten Schmalstieg MA und Dr. Stephan Dahmen in St. Georg, St. Gereon und St. Andreas hervorragende Werke der zeitgenössischen Glasmalerei gezeigt und erklärt, und wir durften die Leuchtkraft der Fenster erleben, u. a. der Fenster von Markus Lüpertz in St. Andreas. Dabei fiel auch der Name des Mannes, der diese Kunstwerke gefertigt hat: Wilhelm Derix. Auch das neue Fenster von Gerhard Richter im, südlichen Querschiff des Kölner Doms ist sein Werk.

Herr Derix gibt uns nun die Möglichkeit, in seinen Werkstätten in Taunusstein-Wehen die Herstellung von Glasfenstern, die Verwirklichung von derartigen Kunstprojekten kennenzulernen. Ganz herzlich lade ich Sie ein

zum Besuch der Glasmanufaktur Derix Glasstudios GmbH u. Co KG in 65232 Taunusstein (Wehen), Platter Straße 94, am Dienstag, dem 17.7.2012.

Taunusstein liegt zwischen Idstein und Wiesbaden. Wir brauchen also für die Fahrt etwas längere Zeit. Sie beginnt daher

am Dienstag, dem 17.7.2012, 8 Uhr ab Forsbach Halfenhof mit den bekannten Zusteigemöglichkeiten (s. Anmeldeblatt).

Im Anschluß an die Führung in der Glasmanufaktur essen wir im Restaurant "Zur Krone Split", Mainzer Allee 6, 65232 Taunusstein (Wehen) zu Mittag. Die Speisekarte finden Sie auf der Rückseite des Anmeldeblatts.

Nach dem Mittagessen führt uns Herr Förster Hartmut Schneider, Taunusstein-Orlen, zu den Resten des Kastells Zugmantel am oberhalb von Taunusstein verlaufenden Limes. Die nächste Station auf der von Wiesbaden nach Limburg führenden "Hühnerstraße" ist die

klassizistische evangelische Pfarrkirche mit gotischem Chor in Hünstetten-Kirberg; der Presbyter Walter Hofmann erklärt und zeigt sie uns.

Zum Abschluß kehren wir bei Signore Cicero in La Gelateria in Kirberg zu Kaffee und Kuchen und/oder – je nach Geschmack und Witterung – zu Eis ein. Gegen 19 Uhr werden wir wieder zuhause sein.

Der Kostenbeitrag beträgt für Mitglieder 20 €, für Nichtmitglieder 23 €. Nicht darin enthalten sind die Kosten für Speis und Trank.

Noch einige wichtige Hinweise:

Kreuzen Sie bitte in dem beigefügten Anmeldeblatt den Ort an, an welchem Sie zusteigen wollen, und füllen Sie das Anmeldeblatt vollständig aus. Vergessen Sie bitte nicht, **auf der Rückseite des Anmeldeblatts** das von Ihnen gewünschte Mittagessen anzukreuzen.

Seien Sie bitte pünktlich an dem angekreuzten Zusteigeort. Wenn Sie dort nicht rechtzeitig sind, müssen wir leider ohne Sie abfahren und trotzdem den Kostenbeitrag, auf den wir aus Gründen der Kostendeckung angewiesen sind, erheben.

Ich empfehle Ihnen baldmögliche Anmeldung mit dem beigefügten Anmeldeblatt. Die Reihenfolge des Eingangs der **schriftlichen** Anmeldungen entscheidet.

Sollten Sie absagen müssen, so bitte ich Sie, dies unmittelbar nach Bekanntwerden des Hinderungsgrundes zu tun, damit wir nach Möglichkeit den frei werdenden Platz mit einem Interessenten aus der Warteliste besetzen können. Da eine solche Ersatzbesetzung in den letzten 3 Tagen vor dem Fahrttermin meist nicht mehr möglich ist, müssen wir leider bei so später Abmeldung und Nichtbesetzung den Kostenbeitrag von der/dem absagenden Teilnehmer(in) erheben.

2. Das politische Gespräch 14 am 4.7.2012.

Ich darf nochmals auf unser politisches Gespräch 14, zu dem ich Sie am 7.6.2012 eingeladen habe, hinweisen . Bekanntlich findet es statt

am Mittwoch, dem 4.7.2012, 10 Uhr im Ristorante La Luna, über der Kreissparkasse, Hauptstraße 57, 51503 Rösrath, Tel. 908478.

Sie sind herzlich willkommen.

Ich hoffe, Sie an einem der beiden Termine oder – besser noch – an beiden wiederzusehen, und verbleibe mit den besten Grüssen

Ihr

